

リュウピーの ワンポイント防犯

110番通報への誤発信にご注意を！

スマートフォンで

○ポケットやカバンに入れておいたら勝手に発信した

○かけた覚えがないのに110番に通報していたという例が増えています。

1月10日は
「110番の日」



事件・事故？

誤発信？



※警察から折り返しの電話がかかってきた場合には、必ず応答していただけますようご協力お願いします

急を要しない相談は
警察相談電話 #9110



リュウミーの ワンポイント交通安全



1月の交通事故の特徴

過去5年間(R1~R5)の県内発生交通事故統計データより

薄暮時の事故が最多



その中でも、**追突・横断中**

の事故が多い傾向にある



交通事故防止のポイント

○運転に集中しよう

○早めのライト点灯を心がけよう

○急発進・急ブレーキ・急ハンドルしない



新年も交通事故防止に努め
事故のない1年にしましょう



トピックス

警察署の役割を知る!!



12月3日、(福)聖ルカ会認定こども園 そらのとりこども園の園児と若狭町立野木小学校の児童が警察署を見学しました。庁舎の見学では、在庁した署員と元気な挨拶を交わし、パトカーや白バイの乗車体験では、普段見ることのない警察車両に興味津々の様子でした。

12月11日、おおい町成和の国道27号線で、交通死亡事故ゼロ啓発活動を行いました。当日は、当署や若狭交通安全協会などから約50人が参加し、「横断歩道は歩行者優先」等と書かれたのぼり旗などを持ち、ドライバーに安全運転を呼び掛けました。



交通安全の取組!!

非行防止活動!!



12月13日、当署と小浜警察署少年警察協働員会は、管内の中学生を対象に募集した非行防止標語の入賞者を表彰しました。入賞標語は掛け軸に記され、1年間当署で展示します。書をしたための若狭高校書道部にも感謝状を贈りました。